

Résumé du sermon du vendredi 24 décembre 2021

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Abu Bakr (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Abu Bakr (ra) était parmi ceux qui ont accompagné le Saint Prophète (sa) à Bai'at-e-Aqabah Thani (Le deuxième serment d'allégeance à Aqabah). Pendant ce temps, Hazrat Abu Bakr (ra) a été nommé avec Hazrat Ali (ra) pour monter la garde.

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Abu Bakr (ra) a également accompagné le Saint Prophète (sa) lors de sa migration vers Médine. Les Mecquois avaient sévèrement persécuté les musulmans, et c'est à la lumière de cela que les musulmans ont dû migrer. Sur la base d'un rêve, le Saint Prophète (saw) a d'abord pensé que la migration devait se faire vers Yamama. Cependant, plus tard, il est devenu clair que la migration était censée se faire vers Yathrib, connue plus tard sous le nom de Médine. Ainsi, alors que les habitants de Médine commençaient à accepter l'islam, les musulmans mecquois ont été invités à migrer vers Médine. Finalement, la majorité des musulmans de La Mecque ont migré vers Médine, à l'exception de ceux qui sont décrits dans le Saint Coran comme suit :

"Sauf ceux qui sont faibles parmi les hommes, les femmes et les enfants, incapables d'adopter un plan ou de trouver un moyen." (4:99)

Sa Sainteté (aba) a dit que le Saint Prophète (sa) attendait l'ordre de Dieu avant de migrer lui-même. Hazrat Abu Bakr (ra) a demandé la permission de migrer, ce à quoi le Saint Prophète (saw) a répondu qu'il devrait attendre, car bientôt lui aussi pourrait recevoir le commandement de migrer.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au même moment, les chefs de Makkah étaient furieux du fait que les musulmans fuyaient. Ainsi, les chefs se sont réunis pour fomenter un complot contre le Saint Prophète (saws), parce qu'ils ne souhaitaient pas qu'il parte aussi. Ils discutèrent de divers plans et intrigues. Finalement, il a été décidé qu'un homme de chaque tribu des Qurayshites devrait recevoir une épée, et tous devraient assassiner le Saint Prophète (saws) en même temps. Dieu a informé le Saint Prophète (saw) de ce complot, lorsqu'il a déclaré :

« Et souviens-toi du temps où les mécréants complotaient contre toi pour t'emprisonner, te tuer ou t'expulser. Et ils ont planifié et Allah a également planifié, et Allah est le meilleur des planificateurs. (8:31)

Sa Sainteté (aba) a dit qu'après avoir reçu la permission divine, le Saint Prophète (sa) a commencé les préparatifs de migration. Le Saint Prophète (sa) s'est d'abord rendu chez Hazrat Abu Bakr (ra) et l'a informé qu'il avait reçu la permission de migrer et que Hazrat Abu Bakr (ra) l'accompagnerait. Hazrat Abu Bakr (ra) a dit qu'il avait déjà préparé deux chameaux à cet effet, dont l'un serait donné au Saint Prophète (sa). Le Saint Prophète (saw) a dit qu'il ne prendrait le chameau qu'après l'avoir payé, et l'a donc acheté au Hazrat Abu Bakr (ra) pour 400 dirhams. Il fut décidé que le premier arrêt serait la Grotte de Thaur où ils resteraient trois jours. Ils ont également décidé d'embaucher une personne qui avait une connaissance approfondie des différents chemins dans les déserts d'Arabie. À cette fin, ils employèrent Abdullah bin Uraiqt, qui devait les rencontrer à la grotte de Thaur dans trois jours.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'après avoir élaboré ce plan et être rentré chez lui, le Saint Prophète (sa) a informé Hazrat Ali (ra) de son projet de migrer. Il confia à Hazrat Ali (ra) le devoir de passer la nuit dans son lit, en utilisant la même couverture qu'il utilisait. Le Saint Prophète (saw) l'a assuré que l'ennemi ne lui causerait aucun mal. Il a également demandé à Hazrat Ali (ra) qu'il devrait rendre

toutes les fiducies qui avaient été confiées au Saint Prophète (saws), après quoi il devrait le rejoindre à Médine. Pendant tout ce temps, les assaillants étaient près de la maison du Saint Prophète (saws), attendant la tombée de la nuit pour lancer leur attaque. Le Saint Prophète (sa) pouvait entendre Abu Jahl se moquer de lui, et en réponse, le Saint Prophète (sa) a récité :

« Ya Sin. Par le Coran, plein de sagesse, tu es en effet l'un des Messagers, sur le droit chemin. Ceci est une révélation du Puissant, du Miséricordieux, afin que tu puisses avertir un peuple dont les pères n'ont pas été avertis, et donc ils sont insouciant. Assurément, le mot s'est avéré vrai contre la plupart d'entre eux, car ils ne croient pas. Nous avons mis autour de leurs cous des colliers allant jusqu'au menton, de sorte que leurs têtes soient relevées. Et Nous avons mis une barrière devant eux et une barrière derrière eux, et les avons recouverts, de sorte qu'ils ne peuvent pas voir. (36:2-10)

Sa Sainteté (aba) a dit qu'à la tombée de la nuit, bien que les assaillants fussent juste à l'extérieur et jetaient un coup d'œil à l'intérieur de la maison du Saint Prophète (saw), il a pu quitter sa maison sans être détecté, tandis que les mécréants pensaient que l'homme dans le lit était le Saint Prophète (saws), c'était en fait Hazrat Ali (ra). À l'aube, les assaillants se sont rendu compte que leur cible leur avait glissé entre les doigts et qu'il s'agissait en fait de Hazrat Ali (ra) allongé dans le lit.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il existe diverses narrations concernant l'heure de la nuit à laquelle le Saint Prophète (saw) a quitté sa maison. Certaines narrations disent que c'était dans la première partie de la nuit, certains disent que c'était au milieu de la nuit, tandis que d'autres disent que c'était dans la dernière partie de la nuit. Sa Sainteté (aba) a dit que selon Hazrat Mirza Bashir Ahmad Sahib (ra), le Saint Prophète (sa) a quitté sa maison au début de la nuit, car les mécréants se tenant à l'extérieur de sa maison ne s'attendaient pas à ce qu'il sorte. tôt, c'est pourquoi le Saint Prophète (saw) a pu passer inaperçu. Sa Sainteté (aba) a dit que selon le Messie Promis (psl), le Saint Prophète (sa) a quitté sa maison très tôt le matin. Dans tous les cas, le Saint Prophète (saw) a pu passer inaperçu.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'après avoir quitté sa maison, le Saint Prophète (sa) s'est rendu directement chez Hazrat Abu Bakr (ra). Là, les filles de Hazrat Abu Bakr (ra) ont rapidement préparé de la nourriture pour leur voyage. Puis ils partirent tous les deux de là.

Sa Sainteté (aba) a dit que tout au long de ce voyage de migration, le Saint Prophète (saw) a continué à réciter ce qui suit :

« mon Seigneur, fais de mon entrée une bonne entrée, puis fais-moi sortir avec une bonne parole. Et accorde-moi de toi-même une puissance d'aide. (17:81)

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au moment où le Saint Prophète (sa) passait près de la Ka'ba, il regarda vers La Mecque et s'adressa à elle en disant : Terre de Dieu, tu es la plus chère à Dieu. Si vos habitants ne m'avaient pas forcé à partir, je ne serais jamais parti.

Sa Sainteté (aba) a dit que pendant qu'ils se rendaient à la grotte de Thaur, parfois Hazrat Abu Bakr (ra) marchait devant le Saint Prophète (saw), parfois derrière lui, parfois à sa droite et parfois à sa gauche. Le Saint Prophète (saw) l'interrogea à ce sujet, ce à quoi Hazrat Abu Bakr (ra) répondit que parfois il pensait que quelqu'un pouvait venir de devant, de derrière ou de côté, et donc il essayait de couvrir tous les côtés afin de protéger le Saint Prophète (saw).

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsqu'ils ont atteint la grotte, Hazrat Abu Bakr (ra) est entré en premier et a nettoyé la zone. Alors le Saint Prophète (sa) entra et se coucha, plaçant sa tête sur la jambe de Hazrat Abu Bakr (ra). Il y avait un trou dans la grotte, que Hazrat Abu Bakr (ra) couvrit de son pied. Pendant toute la nuit, quelque chose le mordait, mais de peur de déranger le Saint Prophète (saw), il ne bougea pas. Lorsque le Saint Prophète (saws) s'est réveillé, il a vu que la couleur du visage de

Hazrat Abu Bakr (ra) avait changé et a demandé ce qui n'allait pas. Quand Hazrat Abu Bakr (ra) le lui a dit, le Saint Prophète (sa) a appliqué sa salive sur la blessure, qui a ensuite guéri.

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque les Mecquois ont réalisé que le Saint Prophète (sah) était parti, ils ont commencé à le chercher. Ils ont interrogé Hazrat Ali (ra) et l'ont battu. Puis ils se rendirent au domicile de Hazrat Abu Bakr (ra) et demandèrent à sa fille Hazrat Asmaa' (ra) où se trouvait son père. Elle a répondu qu'elle ne savait pas, sur quoi Abu Jahl l'a frappée.

Sa Sainteté (aba) a dit que les Mecquois avaient engagé un traqueur, qui était capable de suivre les traces du Saint Prophète (sa) jusqu'à la grotte de Thaur. Les Mecquois se tenaient à l'extérieur de la grotte et Hazrat Abu Bakr (ra) déclare qu'il pouvait voir leurs pieds. S'ils avaient regardé à l'intérieur de la grotte, ils les auraient trouvés. Cependant ils n'étaient pas seuls, car Dieu était avec eux, qui fit pousser un arbre, envoya une araignée tisser une toile à l'entrée de la grotte, et un pigeon qui fit un nid et pondit des œufs.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il continuerait à souligner la vie de Hazrat Abu Bakr (ra) dans les futurs sermons.